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ATA DA DÉCIMA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM VINTE E TRÊS DE MAIO DE DOIS 

MIL E VINTE E DOIS. 

   Aos vinte e três dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas e trinta minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Cor Jesus Moreno e secretariada pelo Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário, constatou-sea presença de todos os Vereadores. Havendo número regimental, o 

Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 16ª 

Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O 

Presidente solicitou ao Secretário que procedesse à leitura do expediente do dia. PRIMEIRA 

PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Convite da Secretaria 

Municipal de Cultura, Turismo, Desenvolvimento, Esporte e Lazer e da Secretaria 

Municipal de Educação da Prefeitura de Caranaíba, para as comemorações dos 110 anos de 

história da Sociedade Musical Gloriense. Email do CONDAPAV, encaminhando cópia do 

termo aditivo do convênio firmado entre o CONDAPAV e a SEMAD, visando à aquisição de 

máquina Retroescavadeira. Ofício 14/2022, da Associação Comunitária e dos Produtores 

Rurais de Hermilo Alves, solicitando apoio da Câmara Municipal para reforma/construção da 

escola municipal do Distrito Hermilo Alves. Ofício 123/2022, do Gabinete do Prefeito, 

solicitando a retirada de pauta do Projeto de Lei 2314/2022 e apresentando o Projeto de Lei 

2328/2024 – Altera a Lei nº. 2338/202 dispõe sobre a criação, o funcionamento e 

regulamentação do Centro de Atenção Psicossocial – CAPS Eustáquio Tavares de Melo 

“Tocinha”, Modalidade I (CAPS I) no âmbito do Município de Carandaí e dá outras 

providências. Ofício 131/2022, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 

81/2022, da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. Ofício 154/2022, dos 

Vereadores Naamã e Éder, apresentando a Emenda Modificativa 2 ao Projeto de Lei 

2326/2022 - “Altera dispositivos da Lei 2353/2022, que dispõe sobre o plano de cargos e 

carreiras aplicável aos servidores públicos municipais, promove adequação à estrutura 

administrativa e dá outras providências”. Ofício 155/2022, dos Vereadores Valério e Éder, 

solicitando a retirada de tramitação da Emenda Supressiva 1 ao Projeto de Lei 2326/2022 - 

“Altera dispositivos da Lei 2353/2022, que dispõe sobre o plano de cargos e carreiras aplicável 
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aos servidores públicos municipais, promove adequação à estrutura administrativa e dá outras 

providências”. Ofício 156/2022, do Vereador Marcos Felipe, apresentando a Emenda 

Modificativa 3 ao Projeto de Lei 2326/2022 - “Altera dispositivos da Lei 2353/2022, que dispõe 

sobre o plano de cargos e carreiras aplicável aos servidores públicos municipais, promove 

adequação à estrutura administrativa e dá outras providências”. Ofício 157/2022, do Vereador 

José Vicente, solicitando ao CONDAPAV informações sobre o Projeto de Lei 2308/2022. 

Requerimento 83/2022, do Vereador Éder. Requerimento 84/2022, do Vereador Éder. 

Requerimento 86/2022, do Vereador Marcos Felipe. Requerimento 87/2022, do Vereador 

Marcos Felipe. Requerimento 88/2022, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 81/2022, dos 

Vereadores Israel, Luiz Antônio e Virgínia. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O 

Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as correspondências recebidas, 

informando que estariam na Secretaria. Deferiu o Ofício 123/2022, do Gabinete do Prefeito, e 

retirou de tramitação o Projeto de Lei 2314/2022. Encaminhou o Projeto de Lei 2328/2022 às 

Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente. 

Encaminhou a Emenda Modificativa 2 ao Projeto de Lei 2326/2022 à Comissão de Legislação, 

Justiça e Redação. Deferiu o Ofício 155/2022, dos Vereadores Valério e Éder, e retirou de 

tramitação a Emenda Supressiva 1 ao Projeto de Lei 2326/2022. Encaminhou a Emenda 

Modificativa 3 ao Projeto de Lei 2326/2022 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. 

SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS PROPOSIÇÕES: O 

Secretário realizou a leitura do parecer de redação final da Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação ao Projeto de Lei 2320/2022 – Dispõe sobre as diretrizes para elaboração da lei 

Orçamentária de 2023 e dá outras providências. Em terceira discussão e votação, foi aprovado 

por unanimidade. O Vereador Marcos Felipe solicitou que o Projeto de Lei 2323/2022 fosse, 

também, encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e Juventude. 

O Vereador Marcos Felipe solicitou vistas nas seguintes proposições: Emenda Modificativa 1 

ao Projeto de Lei 2313/2022 – “Altera a Lei 2354/2020, que dispõe sobre o Plano de Cargos e 

Carreiras aplicável ao magistério municipal e dá outras providências”; Projeto de Lei 

2313/2022 – “Altera a Lei 2354/2020, que dispõe sobre o Plano de Cargos e Carreiras 

aplicável ao magistério municipal e dá outras providências”; e Projeto de Lei 2325/2022 –

“Altera a Lei 2356/2020, que dispõe sobre a estrutura administrativa e plano de cargos e 

carreiras, aplicável aos servidores públicos da Autarquia Instituto de Previdência Social do 

Município de Carandaí – CARANDAI-PREV, e dá outras providências”, sendo o pedido 
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deferido pelo Presidente. O Secretário procedeu a leitura do Projeto de Resolução 1/2022 – 

Acrescenta dispositivo na Resolução nº. 12, de 13 de dezembro de 2018, que dispõe sobre o 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Carandaí. Em primeira e segunda discussões e 

votações, foi aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura dos pareceres das 

Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade 

Urbana pela aprovação do Substitutivo ao Projeto de Lei Complementar 17/2021 - Altera 

dispositivos da Lei Complementar nº 49, de 5 de outubro de 2006, que institui o Plano Diretor 

de Desenvolvimento de Carandaí e contém outras providências. Em primeira e segunda 

discussões e votações, foi aprovado por unanimidade. O Vereador Éder solicitou a retirada de 

pauta do Requerimento 83/2022, onde solicitava ao Poder Executivo Municipal informações 

sobre manutenção de estrada na comunidade do Retiro do Baú, sendo o pedido deferido pelo 

Presidente. Requerimento 84/2022, do Vereador Éder, solicitando ao Poder Executivo 

Municipal informações quanto a possibilidade de inclusão da reforma do Distrito Hermilo Alves 

no Projeto de Lei 2323/2022. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento 86/2022, do Vereador Marcos Felipe, solicitando ao Poder Executivo Municipal 

informações quanto à água da piscina do Parque Aquático Pedro Amaral. Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 87/2022, do Vereador Marcos Felipe, 

solicitando ao Poder Executivo Municipal informações quanto a reforma da Escola Municipal do 

Distrito Hermilo Alves.Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento 88/2022, do Vereador Marcos Felipe, solicitando ao Poder Executivo Municipal 

informações quanto às escolas que serão contempladas com parque de diversões, conforme 

Projeto de Lei 2323/2022. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Indicação 81/2022, dos Vereadores Israel, Luiz Antônio e Virgínia, apontando a necessidade de 

mudança no local de funcionamento da Residência Terapêutica. Em única discussão e votação, 

foi aprovada por unanimidade. Não havendo Vereador inscrito na Palavra Livre, o Presidente 

passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no 

quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a chamada final, constatando-se a 

presença detodos os Vereadores. O Presidente declarou encerrada a reunião às vinte horas e 

trinta minutos.O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado 

eletronicamente. Eu, Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza, Secretário, solicitei a lavratura 

da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 
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Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 23 de maio de 2022.
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